
Perfiles



Juan Carlos Álvarez

Director general de negocio de gestión patrimonial de Servihabitat

Juan Carlos Álvarez Cortizo es director general de negocio de gestión patrimonial del *servicer* Servihabitat desde diciembre de 2019, donde anteriormente había ocupado el puesto de director general de negocio inmobiliario durante seis años. Antes, había ejercido de subdirector general, consejero y director general de la misma compañía desde 2001. Cuenta con una extensa trayectoria ligada al sector inmobiliario, donde ha trabajado para empresas como Deutsche Bank, Realia o VTH, entre otras.